

## Elogia el Secretario de la SCT la Televisión Cultural

Acontecimientos como la Tercera Reunión de Patronatos de Televisión Cultural de México, además de servir para mejorar el funcionamiento de la misma deben servir para enaltecer la radiodifusión mexicana, dijo el secretario de Comunicaciones y Transportes, ingeniero Eugenio Méndez, al inaugurar esa reunión.

Agregó que estas reuniones deben propiciar para orientar la radiodifusión hacia mejores cauces para que en realidad sirva a la colectividad y que permita cada vez y de mejor forma, con mecanismos depurados, una interacción entre el auditorio que recibe un servicio y quien tiene la función concreta de proporcionarlo, ya sea en el aspecto técnico o programático.

Dijo a los más de 60 representantes de patronatos de la provincia mexicana que el evento era una muestra evidente de un sentido de responsabilidad concurrente, de una aspiración colectiva por la cooperación que ellos prestan a sus respectivas comunidades. Especialmente, señaló, por el vínculo que establecen entre comunidades tan disímiles entre sí, por su situación geográfica y a veces por su composición social, por problemas económicos que enfrentan cotidianamente, pero que tiene en común un arraigado sentido de nacionalidad, así como por su aspiración de ac-

ceder a mejores niveles de bienestar, de ilustración y de información.

Habló de lo mucho que se ha hecho en este campo desde mayo de 1972 en que el presidente Echeverría encendió el primer receptor que posteriormente integraría la red de TCM.

Señaló que todavía falta mucho por hacer en cuanto a lograr una garantía de mayor continuidad en el servicio y mejor atención a las estaciones desde el punto de vista técnico, así como una mejor programación que atienda no solamente el gran panorama nacional que nos interesa a todos los mexicanos y a todos los seres humanos.

Se refirió a la política de diálogo que ha imperado en el presente régimen y expresó: "ésta se ha desarrollado entre nosotros con gran cordialidad y franqueza, por lo que considero queda asentado un fundamento para que mejore el funcionamiento y el servicio a las comunidades de la República".

Esto seguramente podrá ser tomado como ejemplo de la forma en que gobierno y pueblo deben concertar y coordinar sus acciones para una superación cada día más generadora y eficaz, dijo también el titular de Comunicaciones y Transportes, y luego transmitió el mensaje que el presidente Echeverría enviara a los representantes de los patronatos allí reunidos.